



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4859
Ciudad Universitaria, 20 de septiembre de 2023

Directora de la Facultad de Artes de la UAEM entrega su informe de actividades

Juana Bahena Ortiz, directora de la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), entregó al rector Gustavo Urquiza Beltrán, su primer informe de actividades correspondiente al segundo periodo de su administración al frente de esta unidad académica.

En la reunión realizada este día en la Sala de Juntas de Rectoría, Juana Bahena entregó el documento en presencia del secretario Académico, José Mario Ordóñez Palacios, y el coordinador general de Planeación y Administración, Álvaro Zamudio Lara.

El rector Gustavo Urquiza, destacó que los avances de la comunidad de Artes contribuyen a que la UAEM mantenga sus indicadores de calidad académica, gracias al reconocimiento obtenido por la licenciatura en Artes, así como en las maestrías de Arte y Literatura, y la de Producción Artística, que destacan a nivel nacional e internacional, por la demanda de ingreso de estudiantes de países como Argentina, Chile y España.

Juana Bahena informó que en este periodo, se atendió el cuidado de la salud mental, emocional y la seguridad de la comunidad estudiantil, docente y administrativa de la Facultad de Artes, mediante la creación de un Departamento de Atención Psicopedagógica, así como un plan de protección civil.

En este sentido, la directora de la Facultad de Artes, reiteró que una de las necesidades de la comunidad estudiantil, al regresar a las clases presenciales post pandemia por la Covid-19, fue atender cuadros de ansiedad y depresión, por lo que se diseñó dicho programa de contención psicológica, para el cual contaron con el apoyo de la Facultad de Psicología de la UAEM.

Bahena Ortiz agregó que esta unidad académica cumplirá 24 años de su fundación el próximo 29 de octubre y se mantiene como un referente nacional e internacional en la formación de artistas con un enfoque desde el arte contemporáneo, en dos ejes: la dimensión de crítica del arte y la formación de realizadores.

Juana Bahena resaltó que en este periodo, se logró un índice de titulación de 52 estudiantes por año, además, el interés por esta carrera se incrementa ya que en el presente ciclo escolar ingresaron 92 estudiantes matriculados en la licenciatura en Artes.

Para concluir, Juana Bahena Ortiz agradeció el trabajo en equipo de la comunidad de la Facultad de Artes por los avances obtenidos, así como las gestiones de la administración central para lograr la apertura de las nuevas instalaciones de los talleres artísticos.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

